

Seraing, 15 décembre 2025

## Jean-Luc Maurange succède à François Michel en tant que CEO du Groupe John Cockerill

*Ce changement à la tête de John Cockerill s'effectue dans un contexte de continuité et de stabilité avec le retour d'un CEO qui a une parfaite connaissance de l'entreprise et de ses enjeux.*

Le Conseil d'administration de John Cockerill précise que François Michel a décidé de donner une nouvelle orientation à sa carrière et ce, pour des raisons personnelles. Il quittera ses fonctions le 31 décembre 2025. Le Conseil d'administration, qui tient à saluer son engagement, remercie François Michel pour les actions menées au service du Groupe durant ces trois dernières années et lui souhaite pleine réussite dans la suite de son parcours professionnel.

Dans une logique de parfaite continuité, le Conseil d'administration a nommé Jean-Luc Maurange en qualité d'administrateur délégué à compter du 1er janvier 2026. Déjà largement reconnu au sein du Groupe John Cockerill, qu'il a dirigé avec succès de 2018 à 2022, Jean-Luc Maurange siège actuellement au conseil d'administration du Groupe ainsi que de ses filiales John Cockerill Hydrogen, John Cockerill Défense ou encore au sein de Rely. Il a également joué un rôle clé dans la récente acquisition d'Arquus. Sa connaissance approfondie et actualisée des dossiers du Groupe garantit donc le déploiement de la stratégie et la poursuite des opérations.

L'ambition stratégique de John Cockerill reste par ailleurs inchangée dans ses différents domaines d'activité (énergie, défense, hydrogène, métallurgie, services industriels et infrastructures essentielles). Dans un contexte international instable mais porteur d'opportunités majeures pour les activités du Groupe, John Cockerill réaffirme la pertinence de son modèle multi-sectoriel et la vision long terme de ses activités.

Le Conseil d'administration renouvelle sa pleine confiance dans l'équipe dirigeante et remercie l'ensemble des collaborateurs pour leur engagement et leur contribution à la transformation et au développement du Groupe.

### John Cockerill, catalyseurs d'opportunités

Animé depuis 1817 par l'esprit d'entreprendre et la soif d'innovation de son fondateur, le Groupe John Cockerill développe des solutions technologiques à large échelle pour répondre aux besoins de son temps : faciliter l'accès aux énergies bas carbone, permettre une production industrielle durable, préserver les ressources naturelles, contribuer à une mobilité plus verte, renforcer la sécurité et installer des infrastructures essentielles.

Son offre aux entreprises, aux Etats et aux collectivités se traduit par des services et des équipements associés dans les secteurs de l'énergie, de la défense, de l'industrie, de l'environnement, des transports et des infrastructures.

Avec plus de 8 000 collaborateurs, John Cockerill a réalisé un chiffre d'affaires de 1,417 milliard d'euros en 2024 dans 28 pays, sur 5 continents.

### Contact presse

Julien MARIQUE : julien.marique@johncockerill.com +32 475 30 08 91